



699.051

al Museo, Valparaíso, 6-VII-1982 p. 2. **EL MERCU**

Proyectan construcción de museo de Gabriela Mistral

- Primera fase del estudio fue realizado por estudiantes de la Facultad de Arquitectura de U. de Valparaíso

La primera etapa de un proyecto de estudio de un museo de sitio de Gabriela Mistral en la localidad de Montegrande, en la IV Región, realizado por estudiantes de la Facultad de Arquitectura de la Universidad de Valparaíso, fue entregada oficialmente, en la sede de esa unidad académica de Playa Ancha.

En esa oportunidad fue inaugurada una exposición con 35 láminas, que dan a conocer el proyecto arquitectónico en sus diversas dimensiones.

Estuvieron presentes el alcalde de Paihuano, Horacio Peralta, y el director de SERNATUR de la IV Región, Marcos Guerén, quienes tomaron contacto el año pasado, con personeros de la Facultad de Arquitectura porteña para llevar a cabo la iniciativa.

El trabajo de investigación fue confeccionado por alumnos del tercero, cuarto y quinto año de la carrera de Arquitectura, como parte de su práctica profesional. Fueron asesorados y conducidos en el proyecto por el profesor de la Facultad, Manuel Hernández Abarea.

PROYECTO

El profesor del taller de Arquitectura de la citada unidad universitaria, Manuel Hernández, señaló a "El Mercurio", que el proyecto contempla en sucesivas etapas, la remodelación de la plaza de Montegrande, un estudio para la construcción de un mausoleo de la poe-

tisa y Premio Nacional y Nobel de Literatura, Gabriela Mistral y la construcción de un parador de turismo en el lugar.

¿Cómo se va a financiar el proyecto en su totalidad?

"Se va a financiar con una colecta pública a nivel nacional, que estará coordinada por el Ministro de Educación, la directora nacional de SERNATUR y Roque Esteban Scarpa. Por lo menos así estaba planificado".

¿Y la primera etapa?

"Fue financiada por el alcalde de Paihuano, Horacio Peralta, quien se hizo cargo de la estada de los alumnos en Montegrande, durante este verano. El viaje, ida y vuelta y la compra de materiales, se llevó a cabo con aportes de la Universidad de Valparaíso".

¿Qué proposiciones se hacen en esta primera fase del proyecto?

"Más que proposiciones se entregan un análisis y una síntesis de antecedentes del lugar, con el fin de llegar a proposiciones arquitectónicas".

Una carpeta con estos antecedentes se obsequió al alcalde de Paihuano y al director de SERNATUR de La Serena. Cabe destacar también, la valiosa colaboración en la ejecución de esta primera fase, del conservador del Museo Gabriela Mistral de Vicuña, Pedro Pablo Zegers".

Proyectan construcción de museo de Gabriela Mistral.

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Proyectan construcción de museo de Gabriela Mistral. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)